

Las mujeres veracruzanas ya no están solas, 4T las respalda en su lucha: Gutiérrez Luna

En la conmemoración del Día Naranja, el diputado federal veracruzano, Sergio Gutiérrez Luna, expresó su más enérgico repudio a la violencia contra la mujer y aseguró que desde la Presidencia de la Cámara de Diputados se trabaja para brindar todas las garantías constitucionales en materia de equidad de género, como parte del compromiso asumido en este gobierno de la Cuarta Transformación. El representante popular minatitleco recordó que la LXV Legislatura que le toca presidir es histórica por la Paridad, la Inclusión y la Diversidad, además de que las mujeres son mayoría ya que ocupan 251 escaños en el Congreso.

http://graficoaldia.mx/2022/05/26/las-mujeres-veracruzanas-ya-no-estan-solas-gobierno-de-la-4t-las-respalda-sergio-gutierrez-luna/